

# 救急医療

## 研究会タイムズNO.9 From inあおもり



皆様の日々の奮闘に敬意を表します。

最近、台風や豪雨・大地震といった自然災害が相次ぎ、各地で甚大な被害をもたらしています。

被災地の皆様には心よりお見舞い申し上げます。また各被害地へ駆けつけ奮闘されている皆様には心より敬意を表します。

全日本民医連 救急医療研究会 第4回学術交流集会 in あおもりは皆様のご協力のもと、参加登録人数が100名を超え、演題登録数も65演題を超えることができました。

本州最北端の地あおもりでの開催とあって不安を感じていましたが、なんとか安堵することができております。

今後は抄録集の作成など着実にあおもりでの開催が成功できるよう奮闘していきたいと思っております。

さて参加される皆様は、弘前に旅行または出張等でいらしたことがありますか？

飛行機や新幹線で青森まではスムーズに来れると思いますが、問題はそこからです！

青森からはなかなか不便を感じると思います。下図のように会場までは時間を要しますので、時間に余裕をもっていらしていただくようお願い致します。

現地実行委員は皆様に心よりお待ちしております



現地実行委員 事務局  
健生病院 須藤尋顕  
E-mail  
[h.sutou@kensei-hospital.jp](mailto:h.sutou@kensei-hospital.jp)